

Devolución de 32 migrantes irregulares participantes en una salida ilegal del país



Foto. Minint

La Habana, 1 ago (RHC) Este miércoles fueron retornados a Cuba 32 migrantes irregulares (26 hombres y seis mujeres) que habían participado en una salida ilegal del país y posteriormente fueron interceptados por el Servicio de Guardacostas de Estados Unidos.

A su arribo al puerto de Orozco, Bahía Honda, Artemisa, uno de los devueltos, fue trasladado al órgano de investigación por encontrarse como presunto comisor de un delito.

Con esta devolución, suman 56 retornos desde países de la región en 2024, con 899 migrantes irregulares.

Las autoridades cubanas mantienen firme su compromiso con una migración segura y ordenada, al tiempo que reiteran el peligro y condiciones de riesgo para la vida que representan las salidas ilegales del país. (Fuente: Minint)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/361682-devolucion-de-32-migrantes-irregulares-participantes-en-una-salida-ilegal-del-pais>



Radio Habana Cuba